



[学校生活キーワード]

いい顔 いい汗 いい学び 大きく のびろ 大野中

生徒数：男 251名、女 225名、計 476名

生徒会役員紹介

書記	会計	副会長	会長
倉川 原田	大堀 鬼澤	額賀 信田	晃希 さん
比呂登 奈々	内田 真央	樹萌 敦己	さん
さん (二年)	さん (二年)	さん (二年)	さん (二年)

てほしいと思います。そして、大野中学校の生徒が何でも役員に任せきりではなく、みんなでバックアップしながらも、自ら率先して大野中学校を益々良くするために努力をしていってほしいと思います。

リーダーシップを發揮して大いに頑張ってほしいと思います。また、大野中学校の生徒が何でも役員に任せきりではなく、みんなでバックアップしていきたいという思いを人一倍持っています。

了に伴う選挙を行い、平成二十五年度六月までの、前期生徒会役員が決まりました。大野中学校を盛り上げていくためには、生徒会役員を中心として、在校生徒一人一人が「僕たちの大野中学校なんだ、私たちの大野中学校なんだ」という気持ちをしっかりと持つて、毎日の学校生活・家庭生活をしていかなくてはなりません。

前期生徒会役員決定

昨年の十二月に後期生徒会役員の任期満

僕たちの大野中。私たちの大野中

安全な生活を守るための講演会

冬休みを目前にした十

二月十九日、「安全な生活を守るための講演会」を開催しました。

山口政文課長

講師として鹿嶋警察署生活安全課「山口政文課長」と、同じく生活安全課「島田陸江スクールサポーター」をお招きし、パワーポイントを利用してのお話でした。

鹿嶋警察署生活安全課

山口課長からは、鹿嶋警察署管内の事案件数などを交えながら、また、島田スクールサポーターからは、安全な生活を送るための具体的なお話を頂きました。

生徒たちは静かに落ち着いた態度で、お二人に良く耳を傾けていました。また、数名の保護者の参加もあり有意義な講演会となりました。

本人はももちろん親御さんはじめ家族の協力がなくてはならないことを改めて認識しました。



一番短い三学期を有意義に

一月八日（火）は第三学期のスタートの日でした。

生徒たちは元気に登校し学

級で担任の先生と新年のあいさつを交わした後、体育館において第三学期始業式を実施しました。

第三学期が始まりました 1月8日

式の中では各学年代代表による「新年の抱負発表」がありました。それぞれの代表生徒が立派にステージ上で発表しました。



代表者

一年	萩原 美月	さん
二年	荒原 真凜	さん

三年	島村 泉輝	さん
----	-------	----

12月の学校だより（「明日へ」）でもお願いしました。朝夕、学校前の交通量が非常に多い状態です。通勤の車に加え生徒の送迎の車もかなりのものです。ふれあいセンター方面から学校前ロータリーへの右折やロータリーからJA（農協）方面への右折は禁止です。ご協力を！

再度お願
いします

朝夕の右折禁止

いセンター方面から学校前ロータリーへの右折やロータリーからJA（農協）方面への右折は禁止です。ご協力を！